
 
 
 
 
 

 

 

 

Der Zauber von Weihnachten 

ist immer etwas ganz Besonderes 

und hebt sich vom Rest des Jahres ab.
 

In diesem Jahr, ist es noch ganz 

Genießen Sie, trotz allem, 

diese einzigartige Jahreszeit und machen, 

was Sie glücklich 

Ich wünsche 

von ganzem Herzen eine frohe Weihnachtszeit

ein glückliches 

Bleiben Sie gesund.

 

 

 

Ihre  

Bürgermeisterin 

Annegret Schwarz 

Der Zauber von Weihnachten 

ist immer etwas ganz Besonderes 

und hebt sich vom Rest des Jahres ab.

In diesem Jahr, ist es noch ganz 

anders besonders. 

Genießen Sie, trotz allem,  

diese einzigartige Jahreszeit und machen, 

was Sie glücklich macht. 

 

 

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien

von ganzem Herzen eine frohe Weihnachtszeit

und 

ein glückliches neues Jahr. 

 

Bleiben Sie gesund. 

 

Der Zauber von Weihnachten  

ist immer etwas ganz Besonderes  

und hebt sich vom Rest des Jahres ab. 

In diesem Jahr, ist es noch ganz  

diese einzigartige Jahreszeit und machen,  

und Ihren Familien 

von ganzem Herzen eine frohe Weihnachtszeit 

 


